

伊弉諾神宮に初詣



初詣に参加した会員のみなさん

貸切バスには塚本か
の会員が先に乗車されて
おり、新大阪からの方々
に温かく声をかけてくだ
さり元気よく出発です。

行きのバスの中では、
企業4社より両口屋千支
のお菓子・ミニ消毒液・
歯みがき粉ハブラシ・ジ
ップ・パック（冷蔵保存
用）等々を頂き、一路淡
路島へ、鳴門大橋をわた
ると目的地の「伊弉諾神
宮」です。

し、兵庫県唯一の「神宮」に昇格しました。

帰りの車中では、恒例のbingoゲームがあり今回も九州名産品が続々とゲットされ、汗だくで添乗員の間瀬さんが奮闘されておりました。いつもながらご苦労様でした。

原木生しいたけ

最古の社に願い込めて

眼下に渦鯛づくし

求められており、一年の
願いも、しっかりとされ
てござります。

日本書紀の冒頭に、その成り立ちが記されていて、神代の昔に伊弉諾大

求められており、一年の
願いも、しっかりとされ
たと思います。

次の目的地は、昼食場
所である「うずしおレス
トラン」です。鳴門の渦
を見下ろせる場所で、
「鯛づくし会席」を食し
ました。鯛しゃぶ・塩焼
き・鯛そうめん等々、盛
り沢山で、おなか一杯に
なりました。食後「うず
しおレストラン」では海
産物や玉ねぎなどの買い
物をして、次の「たこせ
んべいの里」と「ハイウ
エイオアシス」と寄り又
々、お買い物三昧でし
た。

帰りの車中では、恒例のビンゴゲームがあり今回も九州名産品が続々とゲットされ、汗だくで添乗員の間瀬さんが奮闘されておりました。いつもながら、ご苦労様でした。

また、わざわざ故郷の大分から取り寄せされた生しいたけを車中で各自おみやげに頂戴し、帰路の時間帯には、雨もあがり気持ちの良い夕焼けが空を彩っていました。

皆様、一日お疲れ様でした。

コロナ感染症の一回も早い収束を祈ります。